Vorstand der Deutschen Gesellschaft für Ästhetische Zahnmedizin einstimmig im Amt bestätigt



Im Rahmen der INTERNA präsentierte der Vorstand der DGÄZ einen beeindruckenden Rechenschaftsbericht – und wurde einstimmig wiedergewählt.

Auf insgesamt 51 Folien präsentierte der DGÄZ-Vorstand um Prof. Dr. mult. Robert Sader bei der Mitgliederversammlung im Rahmen der INTERNA am 16. Juni 2018 einen beeindruckenden Rechenschaftsbericht.

Die Gesellschaft hat inzwischen 2150 Mitglieder. Im Jahr 2017 sind vier Kursserien des DGÄZ-APW-Curriculums Ästhetische Zahnmedizin gestartet, für 2018 sieht die Planung ebenfalls vier Serien mit insgesamt 100 Teilnehmern vor. Auch die Angebote für die Assistenz - PAss und PAss-Plus - werden gut angenommen. Im Juni startete die 3. Serie des Masterstudiengangs. Geplant ist ein internationaler Studiengang Master of Science in Esthetic Dentistry ("MED") zusammen mit IFED und AIOP in Frankfurt/Main.

Auch die Nachwuchsarbeit der DGÄZ kann sich mit dem Förderpreis "Young Esthetics", dem Studierendenkurs Stauffenberg und den Aktivitäten beim Dental Summer sehen lassen. Hinzu kommen die "Young Esthetic Circles" und ein Kongress für die Esthetic Youngsters ist ab 2019 geplant. In der Wissenschaft ist die DGÄZ auch aktiv. Sie war an 20 Leitlinien beteiligt.

2018 standen neun Tagungen auf dem Programm - vom Studentenkurs über das Ästhetik-Symposium auf Sylt und die 2. Nationale Jahrestagung bis hin zum Deutschen Zahnärztetag. 2018 stehen 15 Tagungen und Fortbildungen auf der Agenda, 2019 bereits 13. Ebenfalls konnte der Vorstand 2018 eine neu gestaltete Imagebroschüre vorlegen, die viel positives Feedback bekam. Erstmals wurde



Abbildung 1 Wiedergewählt: ZT Franz-Josef Noll, Dr. Vera Leisentritt, Dr. Florian Rathe, Prof. Dr. mult. Robert Sader, Prof. dr. dr. h.c. Georg Meyer und Dr. Georgia Trimpou (von links nach rechts) (Abb. 1: DGÄZ)

2018 der Innovationspreis Zahntechnik im Rahmen des Sylter Symposiums vergeben. Nicht zuletzt durch die Nominierung von Prof. Sader als Generalsekretär der IFED wird sich die Zusammenarbeit mit der internationalen Föderation vertiefen. Neue Kooperationen wurden gestartet, etwa mit der DGI und der Neuen Gruppe. Die Antwort der Mitglieder auf diese Leistung: einstimmige Wiederwahl des Vorstands für die nächsten drei Jahre. Der Präsident Prof. Dr. mult. Robert Sader, Frankfurt, wird unterstützt vom Vizepräsidenten ZT Franz-Josef Noll, Koblenz, der auch das Referat Zahntechnik innehat. Generalsekretär ist Dr. Florian Rathe M. Sc., Forchheim. Um die Finanzen kümmert sich Dr. Georgia Trimpou, Frankfurt. Für die Fortbildung ist Dr. Vera Leisentritt, Hamburg, zuständig und das Referat internationale Kontakte hat Prof. Dr. Dr. h.c. Georg Meyer, Greifswald, inne.

Korrespondenzadresse

Deutsche Gesellschaft für Ästhetische Zahnmedizin e.V. (DGÄZ) Schloss Westerburg, Graf-Konrad-Straße 56457 Westerburg info@dgaez.de; www.dgaez.de